
2 Pièces

52 m²

Réf. 1553

750 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  16ème.  Auteuil  Nord.Au  8ème  et  dernier  étage  d'un  immeuble

végétalisé,  nous  vous  proposons  un  très  beau  2  pièces  de  52,39m²

carrez,  traversant,  avec  côté  ouest  une  grande  terrasse  de  28  m²  et

côté  est  un  balcon  filant  de  10m²  avec  vue  sur  la  tour  Eiffel.  Il  se

compose  d'un  beau  séjour  avec  une  cuisine  américaine  entièrement

équipée,  d'une  chambre  avec  beau  dressing  et  d'une  salle  de  bains

avec  toilettes  individuelles.  Ce  bien  très  lumineux  bénéficie  de  l'air

conditionné. Le plan parfait maximise l'espace et permet de profiter du

soleil et du calme. Métro et commerces à proximité. Une ...

Paris 16th. Auteuil North. On the 8th and last floor of a green building, we offer you

a very beautiful 2-room apartment of 52.39 sq.m. Carrez, crossing, with a large 28

sq. m. terrace on the west side and a 10 sq. m. long balcony on the east side with

a view of the Eiffel Tower. . It consists of a beautiful living room with a fully equipped

American kitchen, a bedroom with a beautiful dressing room and a bathroom with

individual toilets. This very bright property benefits from air conditioning. The perfect

plan maximizes space and allows you to enjoy the sun and peace. Metro and shops

...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME
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